

Actualidad Cunicola

¡ UN EXITO PARA ASESCU!

RESULTADOS DE LA

1ª. Muestra de la Cunicultura Española

VISTOS POR UN SOCIO DE ASESCU

Zafra, Mayo 1986.

En el marco del recinto ferial ganadero que posee la bella ciudad extremeña de Zafra, se celebró la 1ª. MUESTRA CUNICOLA ESPAÑOLA, organizada por ASESCU, con la colaboración de los organismos oficiales de Extremadura y el Ayuntamiento de la citada ciudad.

Todos los participantes pensamos el primer día de la muestra, y sobre todo los noveles como yo, por la tranquilidad de pocos visitantes; parecía que no sería lo esperado, pero cual fue la gran sorpresa del segundo día, pues la cantidad de asistentes de diversos puntos de la geografía española fue muy por encima de lo esperado. Vinieron cunicultores de Galicia, Asturias, Valladolid, Salamanca, Toledo, de diferentes ciudades andaluzas y como no, de Cáceres y Badajoz. Las sorpresas fueron para las firmas del sector, las cuales no pararon de recibir visitas en sus stands y hacer muy buenas operaciones de ventas. La gran sorpresa fue para las granjas que presentaron animales de selección, pues había reproductores de diferentes granjas, procedentes de diversos puntos del país.

Catalunya fue representada por CUNICULTURA FREIXER, que presentó una variada gama de razas puras, siendo elogiado por todos los asistentes la gran calidad de los reproductores expuestos, así como se reconoció el esfuerzo hecho

para trasladarse a 1.000 Km de la ubicación de la granja en Sant Quirze de Besora (Barcelona). También la distribución española del híbrido francés HYLEA no podía faltar a tan magno acontecimiento estando presentes con diferentes híbridos procedentes de HISPANHISMA - Vilarrodona (Tarragona). De Toledo vino Julián Herberos que presentó un lote de animales neozelandeses y californianos de excelente conformación y que causaron una grata impresión, tanto a los técnicos como a los cunicultores que mostraron



Aspecto del local en que tuvo lugar la Muestra de la Cunicultura Española.



La Mesa Presidencial en el acto de inauguración de la Jornada Técnica de Cunicultura.

su entusiasmo por la calidad visual de los reproductores. Dorma ganadera de Zafra aparte del tremendo esfuerzo desarrollado para hacer que la iniciativa de ADESCU llegara a buen puerto, presentó un lote de animales híbridos propios y también de la línea ELCO que fueron como todos los demás magnificados por el público asistente. Este repaso somero e insuficiente por el esfuerzo hecho por los participantes en traer los mejores reproductores de su explotación no se puede cerrar sin hablar de Capa Cunicola, la explotación de Córdoba que presentó en primicia para todo el mercado nacional el híbrido HY-2000, animal creado para granjas productoras de carne, con una cualidades especiales, mayor resistencia a las enfermedades más comunes en los conejares, y además su alta prolificidad y rápido crecimiento, pues según los técnicos y las publicaciones disponibles sobre este animal, alcanza muy fácilmente 2 kgs. en 52 días. La presentación de este nuevo híbrido fue muy bien acogida por numerosos cunicultores conocedores de animales de esta clase.

Aspecto del local en que tuvo lugar la Muestra de la Cunicultura Española.

No podemos dejar de comentar la asistencia numerosa de interesados en las ponencias y las participaciones en las mesas redondas.

Hubo mucho interés por lo expuesto y se aprovechó al máximo la presencia de los dos ponentes —como los conocedores del mundo cunicola ya conocemos—, Sr. Toni Roca, que habló de la importancia que tienen en nuestros conejares las instalaciones y ese tan comentado control de las mismas. El manejo adecuado es la clave para potenciar nuestra cunicultura, fue un tema expuesto por el Sr. Ramon L. Molinay. Cabe destacar el tremendo esfuerzo realizado por el Sr. José Miguel Coletto, para la preparación de la ponencia sobre la situación de la cunicultura en Extremadura, que viene insertado en el presente número del Boletín de Cunicultura.

No podemos olvidar agradecer en estas líneas la colaboración y prestación que recibimos del M.I. Ayuntamiento de Zafra con su incansable Alcalde Sr. Antonio Pérez, así como a todo el Patronato de Ferias que nos acogió y nos mimó los cuatro días en que estuvimos viviendo en esta ciudad extremeña, y el grato recuerdo que ahora nos llevamos sería imposible de conseguir si todo el pueblo no se hubiera volcado como si fuera uno, para conseguir que el éxito sonriera a la 1a. Muestra de la Cunicultura Española. Lógicamente cabe destacar el papel de ADESCU, que una vez más ha demostrado ser la asociación que todos necesitamos. Todo esto se cumplió gracias al gran esfuerzo que tenemos que agradecer al Sr. Xavier Tarafa, este secretario incansable y que en todo momento estuvo al servicio de la muestra y de sus visitantes, informándoles y colaborando, “gracias, Xavier”.

Para finalizar, creo que fue todo un éxito para la Cunicultura Española y un reto más que se tiene que apuntar ADESCU.

Un socio de ADESCU

